

Die FDP-Fraktion begründet ihren Antrag und schlägt zur Deckung der Kosten einen Vorschlag in Höhe von 17.000 €, der sich aus den Kürzungen des Haushaltes ergeben hat, vor.

Die Verwaltung erwähnt, dass das Denkmal eine tiefliegende Gründung hat und zur Verlegung eventuell höhere Kosten angesetzt werden müssen.

Die anderen Fraktionen können die Verlegung des Denkmals im Grunde genommen befürworten. Bedenken haben sie allerdings wegen der hohen Kosten.

Auf Vorschlag der Verwaltung – da auch sie sich eine Verlegung vorstellen kann – wird der Beschlussvorschlag zu einem Prüfauftrag an die Verwaltung zur Kostenermittlung und Erarbeitung eines Kostenvorschlags geändert.